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参観日の様子から     ２月２日～２月２１日  

今年度最後の参観日がはじまっています。今回は公開参観日ということで各

家庭だけでなく地域の方々にも学校便りやホームページ・ケーブルテレビ等

を利用して参観を呼びかけました。１日１学年とじっくりと参観できるとい

うこともあり、連日保護者の皆様を中心に多くの方々が来校しています。各

クラス・学年とも一年間を通した学習の成果を発表する場となっています。

教科学習や地域から学んだこと、家の方やお世話になった方々に感謝の気持

ちを伝えるもの、できるようになったことの実演や歌の発表など、内容や形

式も工夫されていてとても見ごたえがあります。これから 21 日の 6 年生参

観日まで続いていきます。是非足を運んでいただき、子ども達の様子をご参

観ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童会立会い演説会・役員選挙がありました。寒く冷え込みのきつい体育館

でしたが、来年度屋代小学校を背負っていこうとしている５年生の意気込み

がよく伝わってきました。役員候補者となった４人の演説はやる気に満ちあ

ふれた熱い熱いものでした。今まで良いお手本となってきた６年生の活動が

しっかり根底にあることが伝わってきました。『笑顔あふれる屋代小学校』に

するために具体的な活動をよく考えていて、話し

方や訴える力なども素晴らしかったです。投票の

結果２名の児童会役員が選出されました。屋代小

学校のリーダーとしてよろしくお願いします。 
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２月１日にひまわり委員会を行いました。こ

の会は「児童に関する生徒指導上の諸問題を解

決することを主たる目的とし、学校・家庭・地

域の協力の中で、屋代小学校の児童が明るく豊

かに生活することを願い、心身共に健全な児童

の育成を目指す」ことを規約に掲げ、毎年２回開催しています。会の中で子

ども達の良さや課題などが話し合われました。あいさつや登下校の様子につ

いてたくさん褒めていただきながらも、道路の横断の仕方や雪道の歩行につ

いての改善点もご指摘いただきました。子ども達に返していきたいと思いま

す。会の中で道路の雪かきについて話題になりました。地域の皆様には、雪

が降った時には自分の家の前の道路や通学路の雪かきを行っていただき大変

感謝申し上げます。今後とも、子ども達の歩行路の確保をしていただけると

ありがたいです。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今まで雨宮にある安藤新聞店さんが地域の慈善活動としてベルマークの収

集を行ってきており、昨年度は屋代小学校に一輪車を寄贈していただきまし

た。今年度は児童会本部委員会が中心となってベ

ルマークの収集活動を積極的に行い、その収益と

して安藤新聞店さんから竹馬と手毬を寄贈して

いただきました。竹馬は２年生教室横のプレイル

ームに設置しました。さっそく低学年を中心に遊

んでいます。感謝の気持ちをもって大切にしてい

きたいと思います。 

ひまわり委員会開催 ２月１日 

ひまわり委員会の参会者 

地域委員  育成会長、民生児童委員、主任児童委員、少年補導員 

家庭委員  ＰＴＡ３役、学年会長代表、支部長代表、社会部長 

学校委員  学校長、教頭、学年主任、生徒指導主任、特別教育支援コーディネーターｰ、 

人権教育主任、養護教諭、保健主事 

安藤新聞店さんから竹馬の寄贈 ２月２日 

・あいさつをかえしてくれてとてもうれしい。   ・あいさつが返せない子もいる 

・地域ボランティアの方に見守りをしていただき感謝したい。 ・凍結路が危険。日陰に注意 

・雪をかかない家がある。雪かきをしていただきたい。 ・人数の多い登校班は分けて欲しい 

出されたご意見など 


